
Herr Grendel spricht die Ausführungen auf Seite 48 der Einladung an, wonach die Verwaltung bestrebt 
sei, eine Teilfreigabe für die Turnhalle am Eichelkamp zu erreichen. Er bittet um eine Konkretisierung und 
fragt nach dem Stand der Dinge. 
 
Herr Sterzenbach verweist auf die Notwendigkeit der bauordnungsrechtlichen Abnahmen. Der Komplex 
sei als ganzheitliche Baumaßnahme zu sehen, nicht zuletzt aufgrund technischer Zusammenhänge 
zwischen beiden Bauteilen. Es sei abzuwarten, was die Abnahmen ergeben und je nach Ergebnis werde 
man versuchen, die gesonderte Freigabe dieses Bauteiles beim Rhein-Sieg-Kreis zu erwirken. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


